



Der Bürgerverein Süd-West e.V. lädt ein
zum

Themenabend

“Was gibt es Neues aus Süd-West?”

Am Dienstag, 27. Februar 2018 um 19.00 Uhr

Treffpunkt: 19 Uhr, Freiraum am Dienstleistungszentrum Süd-West.

Zusammen mit Anja Münzel vom Caritas-Stadtviertelprojekt informiert der Bürgerverein Süd-West im neu geschaffenen Freiraum (ehem. Osteria da Conti) über aktuelle Entwicklungen im Stadtteil und neue Angebote für die Bürgerinnen und Bürger.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!

Freundliche Grüße,

Christian Hader

1. Vorsitzender

